

## Les collégiens rencontrent les anciens

Publié le 19/12/2016



*La prestation des collégiens appréciée des résidents. |*

Les élèves de l'association sportive du collège Germain Pensivy ont rencontré, jeudi, les résidents de l'accueil de jour et de l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes)) de Kerlenn.

21 collégiens, encadrés par leur professeur, Mme Pastol ont ainsi présenté aux anciens, différentes chorégraphies. Jean-Paul Aurrière, le principal du collège rappelle que cette initiative qui favorise les liens intergénérationnels s'inscrit dans le cadre des actions de citoyenneté et de solidarité, menées tout au long de l'année, au sein de l'établissement.

Une prochaine rencontre a d'ores et déjà été programmée, en juin 2017. Les collégiens présenteront cette fois une chorégraphie, exclusivement dédiée au festival de danse 2017